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2020年度第2回学部教授会議事録  

 

日 時  2020年7月22日（水）16:20～17:33 

場 所  大学本部棟 大会議室 

出席者  出席者 40名（うち委任状：落合教授、植田准教授） 

 欠席者  1名 

 

 

【会議概要】 

定足数 

 

 

 

 

 

【審議】 

審議（２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審議（１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○学部教授会規程第6条第1項により成立 

 

※審議に先立ち、神山学部長から、審議の順番を（２）→（１）の順番で行う

旨の説明があった。 

 

 

 

教員の昇任に係る業績審査委員会の設置について 

○香取学長から、2020 年 6 月 17 日開催の第 2 回教育研究審議会において、2 名の教

授への昇任の選考について発議をし、承認された旨の説明があった。  

〇神山学部長から、資料に基づき、教員の昇任に係る業績審査委員会の設置について、 

教授への昇任 2 名を予定している旨の説明があった。 

〇教員の採用に係る業績審査委員会の委員は、「公立大学法人青森公立大学教員採用及 

び昇任規程」第 7 条第 2 項及び第 3 項に基づき、互選による委員 2 名及び、学部長指

名の委員 2 名の計 4 名となる旨の説明があった。  

〇互選による委員 2 名の選出方法にあたり、教授による単記無記名投票を行うことと 

し、上位 2 名の教員を委員として選出することとした。 

○神山学部長から、新型コロナウイルス感染防止の観点から、できる限り会議時間の

短縮を図りたいため、得票同数の場合は、決選投票を行わず、得票同数の者の中から

学部長（議長）が指名したい旨の提案があり諮ったところ、承認された。  

〇なお、選挙権及び被選挙権ともに有しない准教授、講師の教員及び事務職員につい 

ては、あえて退席する必要はない旨を諮ったところ、承認された。 

 

 

教員の採用に係る業績審査委員会の設置について 

〇神山学部長から、資料に基づき、「マネジメント論」、「労働経済学」及び「科学技術

と社会」の教員の採用に係る業績審査委員会の設置について、委員を選出したい旨の

説明があった。 

〇教員の採用に係る業績審査委員会の委員は、「公立大学法人青森公立大学教員採用及

び昇任規程」第 7 条第 2 項及び第 3 項に基づき、互選による委員 2 名及び、学部長指

名の委員 2 名の計 4 名となる旨の説明があった。 

〇互選による委員 2 名の選出方法にあたり、3 件とも教授を含んだ職位の募集のため、

本日出席の教授による単記無記名投票を行うこととし、上位 2 名の教員を委員として

選出することとした。 

○神山学部長から、新型コロナウイルス感染防止の観点から、できる限り会議時間の

短縮を図りたいため、得票同数の場合は、決選投票を行わず、得票同数の者の中から

学部長（議長）が指名したい旨の提案があり諮ったところ、承認された。 
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【報告】 

報告（１） 

 

 

報告（２） 

 

 

報告（３） 

 

 

報告（４） 

 

 

報告（５） 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告（６） 

 

 

 

 

報告（７） 

 

 

 

 

〇なお、選挙権及び被選挙権ともに有しない准教授、講師の教員及び事務職員につい

ては、あえて退席する必要はない旨を諮ったところ、承認された。 

 

 

※報告事項に先立ち、香取学長から、オンライン授業について以下のとおり説明及び

伝達があった。 

①新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ、秋学期以降にも、夏休み後に県外か

らきている学生が来られなくなることや大学自体が休学になることも考えられる

ため、オンライン授業システムを新規構築することとしたこと。 

②その内容等について、これまで市と事務方で調整を進めてきたが、本日、理事長

と同行し、青森市長に説明に上がったところ、了解をいただき、市からも経費を

支弁してもらえることとなったこと。 

③このことを受け、当該システムは、授業のみならずゼミ活動や企業とのやりとり

など今後いろいろと活用できることから、全教員がＦＤ研修を通じてシステムを

理解し、オンライン授業を実施することを「学長命令」とすること。 

※このことについて意見等はなく、教員からの理解は得られたことから、FD研修の日

程や今後の具体的な指示は追って通知することとした。 

 

 

 

教育研究審議会報告について 

○教育研究審議会委員の飯田教授から、資料に基づき報告があった。 

 

財務委員会報告について 

○財務委員会委員の神山学部長から、資料に基づき報告があった。 

 

理事会報告について 

○理事会役員の香取学長から、資料に基づき報告があった。 

 

2020年度学部非常勤講師の採用について 

○國方教務担当特別補佐から、資料に基づき報告があった。 

 

2020年度秋学期オリエンテーションについて 

○國方教務担当特別補佐から、①教務ガイダンスは実施しないこと（掲示及び

個別相談で対応）、②学科別ガイダンスは、9/4（金）4時限目に各学科1年生

対象で実施すること、③学修アドバイザークラスミーティングは、9/4（金）5

時限目に実施すること、④4年生向けの履修相談は、9/16（水）5時限目に教務

担当が実施することについて口頭で報告があった。 

 

 

 

2020年度秋学期科目等履修生（再入学目的）の募集について 

○國方教務担当特別補佐から、資料に基づき報告があった。 

○一般科目等履修生・聴講生については、今回は募集を見送る旨の説明があっ

た。また、一部開講科目を訂正する旨の説明があった。 

 

2021年度開講科目一覧について 

○國方教務担当特別補佐から、資料に基づき報告があった。 

○一部単位数について訂正する旨の説明があった。 
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報告（８） 

 

 

報告（９） 

 

 

報告（10） 

 

 

報告（11） 

 

 

 

 

 

報告（12） 

 

 

 

その他 

2020年度春学期学生面談等の日程について 

○丹藤学生担当特別補佐から、資料に基づき報告があった。 

 

2019年度卒業アンケートについて 

○丹藤学生担当特別補佐から、資料に基づき報告があった。 

 

学生の身分異動について 

○丹藤学生担当特別補佐から、資料に基づき報告があった。 

 

2020年度第1回オープンキャンパスの実施について 

○大矢入試委員長から、資料に基づき報告があった。 

○また、入学者選抜日程について、実施方法の変更や新型コロナウイルス感染

症対策に伴い、例年とは異なった対応となるため、改めて教員の協力をいただ

きたい旨の説明があった。 

 

図書館の利用促進対策について 

○香取（真）図書館長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

その他 

○特になし。 

 

 

 

 


